



<https://www.revclinesp.es>

EV-55. - EXITUS DE MEDICINA INTERNA POR ACVA DURANTE EL PASADO AÑO 2013 EN UN HOSPITAL DE ESPECIALIDADES DEL SAS

M. Escobar Llompart, R. Tinoco Gardón, L. Fernández Ávila, M. Guzmán García, G. Ruiz Villena, J. Piñero Charlo, A. Rodríguez Borrell, F. Gómez Rodríguez

Servicio de Medicina Interna. Hospital Universitario de Puerto Real. Puerto Real. Cádiz.

Resumen

Objetivos: Conocer el porcentaje de exitus por ACVA de los pacientes ingresados en nuestro servicio de Medicina Interna.

Métodos: Estudio descriptivo de datos de pacientes que resultaron exitus por ACVA durante su estancia en nuestro servicio de Medicina Interna durante un año (2013), para posteriormente poner de manifiesto según sexo y edad media.

Resultados: Se ha recogido datos de un total de 441 pacientes que resultaron exitus durante su estancia en nuestro servicio de Medicina Interna, durante un año (2013). De estos, el 60,8% fueron varones y el 39,2% mujeres. La edad media en los varones fue de 73,8 años y en las mujeres de 83,1 años. Entre las diversas causas de muerte, el accidente cerebrovascular ocupa el 4,8% del total (3,7% en varones y 6,4% en mujeres).

Discusión: La edad media de exitus en nuestra área durante un año fue de 78 años (mayor esperanza de vida en la mujer que llega a ser de 83 años frente a los 74 años del hombre). Las causas de exitus en ambos sexos por ACVA fue del 4,8% del total, porcentaje mayor en las mujeres (6,4% de las mujeres frente al 3,7% de los varones).

Conclusiones: El ACVA como causa de exitus en los pacientes ingresados en nuestro servicio durante el pasado año 2013, fue de tan solo el 4,8%, un porcentaje considerablemente bajo, quizás porque el mayor % de los diagnósticos de ACVA son ingresados en el servicio de Neurología en vez de en nuestro servicio de Medicina Interna.